

Hirtzbach Le « Temps d'éclorre »



Mireille Renoir livre ses commandes à domicile.

Photo F.I.

Pendant sept ans Mireille Renoir dirigeait un magasin de fleurs à Brunstatt rue d'Altkirch. En 2006, elle donne naissance à des jumelles. Elle vend son affaire pour s'occuper de ses filles. Au mois de mai, Mireille Renoir a créé son auto entreprise qu'elle a nommée « Temps d'éclorre », « le même nom que mon ancien magasin ». Actuellement, devant sa maison, son mari érige un atelier dans lequel elle s'installera pour réaliser ses créations diverses, riches et variées. En attendant, elle travaille dans sa maison, sur une grande table en bois pour composer les pièces que ses clients lui ont commandées par téléphone ou par internet : bouquets de fleurs coupées de saison, compositions et bouquets ronds de style sophistiqué, moderne, romantique ou champêtre. Une gamme originale de plantes vertes et fleuries ou de mini jardins complète sa palette végétale. Mireille Renoir s'est associée à une de ses amies qui réalise des aménagements d'intérieur. « Elle sous-traite par exemple des commandes de bouquets de fleurs coupées que je livre dans des hôtels », indique-t-elle.

La fleuriste compte sur son expérience, son carnet d'adresses et son superbe site internet pour accompagner tous les événements de la vie : réception, anniversaire, manifestation, inauguration ou toute autre intention spontanée. « Et bien sûr, les mariages, les naissances, les baptêmes les communions et les décès, car un décor floral de qualité apporte beaucoup d'émotion à l'ambiance et participe à la réussite d'un événement ».

Il est déjà d'ores et déjà possible de découvrir les créations de Mireille Renoir sur son site internet www.temps-declorre.fr, « mais il faut que les internautes tapent le nom de mon site sur la barre d'adresse car Google ne l'a pas encore référencé », prévient-elle. Ce qui ne saurait tarder.